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常陸太田市教育委員会定例会（８月）会議録 

 

１ 日  時    令和６年８月22日（木）午後３時00分～午後４時50分 

 

２ 場  所    常陸太田市分庁舎２階 203・204会議室 

 

３ 出席委員    教育長 滝 睦美 

委 員 岩間 敦子（教育長職務代理者） 

委 員 小澤 和彦 

委 員 井上 哲 

 

４  欠席委員    委  員 谷下田 幹子 

 

５ 事務局職員   教育部長 綿引 久雄 

教育総務課長 竹林 正貴 

指導室長 山崎 誠 

生涯学習課長 小泉 秀明 

文化課長 富永 信也 

スポーツ振興課長 和田 佳明 

図書館長 宇須井 淳 

学校給食センター所長補佐 後藤 勇人 

 

６ 会議録署名委員 岩間委員 

 

７ 議  案 

議案第37号 学校施設整備基金の設置、管理及び処分に関する条例の制定について 

  

８ その他 

 教育委員会施策の点検評価書について 

 

９ 閉  会 
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教育長 【教育長あいさつ】 

議案第37号「学校施設整備基金の設置、管理及び処分に関する条例の制

定について」を事務局より説明をお願いします。 

教育部長 議案第37号「学校施設整備基金の設置、管理及び処分に関する条例の制

定について」【説明】 

教育長 質疑等ございますか。【質疑なし】 

それでは、議案第37号「学校施設整備基金の設置、管理及び処分に関す

る条例の制定について」は、承認いただいたことといたします。 

本日予定しておりました議案は全て終了となりました。 

続きまして、次第の７、その他「教育委員会施策の点検評価書について」

を事務局より説明をお願いします。 

教育部長 その他「教育委員会施策の点検評価書について」【説明】 

教育長 質疑等ございますか。 

教育委員 点検評価書の表紙に令和６年８月とありますが、令和５年度を評価する

物であれば時期が遅く、令和６年度に活かせないのではないでしょうか。 

教育部長 令和６年３月の事業完了をもって作成するので、この時期になっており

ます。 

教育長 毎年９月議会で配布している物ですが、次回は６月議会での配布を目指

そうと思います。 

他に質疑等ございますか。 

教育委員 10頁の施策の成果を示す主な指標中、「学校が楽しい」と答える児童生徒

の割合が 94％となっておりますが、なぜ不登校が増えているのでしょうか。

学校を休んでいる児童生徒はこの項目に含まれていないのでしょうか。 

指導室長 この項目は、学校評価アンケートの際にあわせて調査した物になります

ので、欠席した児童生徒は含まれておりません。 

教育長 他に質疑等ございますか。【質疑なし】 

それでは各担当課より連絡事項等説明願います。 

各課等の長 その他連絡事項について【説明】 

教育総務課長 次回教育委員会定例会（９月）日程について 

日時 令和６年９月26日（木） 午後３時00分～ 

場所 常陸太田市役所分庁舎 203・204会議室 

 

 

会議録署名委員   岩間 敦子   


